



## Salon de l'agriculture

publié le 05/03/2024

Comme l'année précédente, notre équipe de cuisine est allée à la capitale afin de promouvoir la qualité de la restauration dans nos établissements scolaires.

Ce fut deux jours intenses mais très enrichissants.

Ils ont pu travailler auprès de chefs étoilés locaux et ainsi proposer des dégustations de qualités aux nombreux visiteurs.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**